



COOPERACIÓN ■ EN LA FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA

La Universidad de Salamanca ha colaborado en 14 proyectos solidarios en los últimos tres años

■ Una muestra fotográfica repasa en Geografía la labor realizada

I.A.G.

La Facultad de Geografía e Historia acoge desde ayer la muestra "Más allá de las aulas", un recorrido fotográfico a través del trabajo realizado desde el año 2008 por la Oficina de Cooperación de la Universidad de Salamanca.

La exposición trata de acercar al espectador hasta los catorce proyectos solidarios realizados por la institución académica salmantina en países como Burkina Faso, Burundi, Senegal, Madagascar, Argelia, Haití, Nicaragua, Bolivia y Filipinas. Acciones todas ellas financiadas a través del Fondo de Cooperación, al que van destinadas las aportaciones periódicas de la campaña Euro Solidario —dirigida a los alumnos— y el 0,7% de las nóminas de algunos profesores, investigadores y personal de administración y servi-

cios.

El rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, fue ayer el encargado de inaugurar esta muestra que, como explicó, recorrerá también los campus universitarios de Zamora y Ávila. "La exposición muestra los trabajos que han sido realizados por la comunidad universitaria en áreas como la lucha contra el hambre, el abastecimiento de agua, en la me-

jora de la salud o en el campo de la ciencia, tecnología e investigación por el desarrollo humano".

Así, la muestra recorre a través de imágenes proyectos de la Universidad de Salamanca como la instalación de paneles fotovoltaicos y la realización de sondeos y construcción de pozos de agua potable en Burundi; la mejora del sistema educativo de secundaria en dos campamentos de refugiados saharauis; la organización de un equipo de médicos y otro de psicólogos para ayudar a las víctimas del terremoto de Haití o el proyecto de reconstrucción de una barriada en Madagascar.

Hernández Ruipérez aprovechó la inauguración de la muestra para pedir una mayor colaboración de la comunidad universitaria con la Oficina de Cooperación.

Los proyectos han sido realizados en países como Madagascar, Burkina Faso, Haití, Argelia, Nicaragua, Burundi, Bolivia, Filipinas y Senegal



La muestra fotográfica puede visitarse en Geografía e Historia./ BARROSO

LA FICHA

■ **EXPOSICIÓN.** "Más allá de las aulas. Tres años de acciones de Cooperación al Desarrollo de la Universidad", una muestra fotográfica que repasa la labor realizada por la Oficina de Cooperación de la Universidad de Salamanca.

■ **LUGAR.** Facultad de Geografía e Historia.

■ **HORARIO.** Puede visitarse dentro del mismo horario de la facultad.

■ **ORGANIZA.** Universidad de Salamanca.